



La cabale n'aura pas duré longtemps, pour les hors la loi, rattrapés par les éléments de la brigade de gendarmerie de Mimboman où les enquêtes se déroulent, avant leur présentation devant les autorités judiciaires. Ils ont traqué le gang composé de trois braqueurs, jusqu'à leur dernier retranchement, après leur forfait dans la nuit du 25 mai au domicile d'Arthur F, où ils ont enlevé la nommée Marie Ze Olangena venue rendre visite.

Les fins limiers ont interpellé un militaire du nom de Mballa Semengue, soldat de première classe, chef de gang, son complice Germain Komkep. Au cours du braquage, ils ont emporté la somme de 2.600.000 Fcfa, mais également des téléphones portables, un iPhone13 pro max, un iPhone 11pro max. Le mode opératoire, s'introduire dans la propriété avec des cagoules aux visages, avant de commettre leur forfait. Malheureusement, c'était sans compter sur la dextérité des éléments de la Brigade de la gendarmerie nationale, qui une fois saisi, ont mis sur pied une stratégie, comme ils ont le secret, afin de mettre ce gang hors d'état de nuire.

Les enquêtes dans cette unité ont permis de démanteler tout le gang, une détermination des pandores, afin d'assurer la sécurité des biens et des personnes. La Gendarmerie nationale, n'entend pas baisser les bras, rassurant la population dans son engagement à assumer ses responsabilités.

Le Jour